

Zoom sur une méthode d'intervention

De l'événement « Valence fête le printemps » à la Halle aux producteurs à Valence : effet levier d'un partenariat urbain/rural

+ argumentaire en faveur de la combinaison d'activités agraires dans le périurbain

Céline Blais, directrice Événementiel Relations Commerce - Ville de Valence

Perrine Tavernier, coordinatrice départementale - Fédération Départementale CIVAM Drôme

Charlène Nicolay, chargée de mission - Plate-Forme régionale développement rural



L'expérience présentée



2008 :

- La mairie de Valence souhaite donner une suite aux actions FISAC pour dynamiser le centre-ville
- Céline Blais contacte la FD CIVAM
- « Valence fête le printemps » est mis en place pour la première fois



2011 :

- La mairie de Valence souhaite mettre en place la Halle aux producteurs en centre ville
- Céline BLAIS recontacte la FD CIVAM, afin de travailler sur l'élaboration de ce projet

2012 :

- Le premier marché a lieu en mai 2012

Aujourd'hui :

- Valence fête le printemps, événement reconduit chaque année
- la Halle aux producteurs fêtera ses deux ans.
- Déménagement de la FD CIVAM en centre ville de Valence
- projet de collaboration sur le marché de Noël 2014



VILLES - CAMPAGNES

Cultivons les liens !

Valence fête de Printemps



















Halle aux producteurs





